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Kreis der Freunde und Förderer der Mosaikschule 

Städtische Gemeinschaftsgrundschule e.V.              
 
Protokoll zur Mitgliederversammlung am 25. September 2023 
 
Beginn der Versammlung 19 Uhr  Ende der Versammlung      21.30       Uhr 
 
TeilnehmerInnen: Chaymowski, Dier, Ortmann, Burghardt, Eisema, Neumann, Kirsten, Liesip, 
Landgraf, Ammon (handschriftliche Liste liegt vor) 
 
Entschuldigt: Schriftführerin Blum-Fährmann 
 
 
Protokollant/in: Neumann         
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

2. Neuwahl einer Schriftführerin eines Schriftführers für den Verein 

3. Regularien und Genehmigung d. Protokolls der letzten Sitzung (24.10.2022) 

4. Bericht des Vorstandes 

5. Bericht der Schatzmeisterin 

6. Bericht der Kassenprüferin 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Antrag Finanzierung einer Therapie-Hunde AG 

9. Antrag neue T-Shirts neues Logo gemäß den Merchandising-Produkten 

10. Vorschläge zu Aktivitäten, Neuanschaffungen 

11. Würdigung ehrenamtl. Mitarbeiter Brotzeit u. Verkehrshelfer durch d. Verein 

12. Antrag Erste Hilfe Kurs für SuS 

13. Verschiedenes 
 
 
Ad1)  
Änderungswünsche: Tagesordnungspunkt Neuwahl Schriftführer/in 
 
 
Beschluss: Antrag angenommen, die Tagesordnung wird entsprechend ergänzt.  
 
 
Ad2)  
Neuwahl eines Schriftführers bzw. einer Schriftführerin für den Verein.  
 
Wir bedanken uns bei Frau Blum-Fährmann für Ihre Tätigkeit als Schriftführerin und schlagen als 
neue Kandidaten folgende Person vor: 
 

Kirsten Neumann 
 
Beschluss: Frau Neumann wird einstimmig als Schriftführerin gewählt 
 
 
Ad3)  
Antrag Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung 

— 

— 

— 
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Beschluss: Antrag angenommen, das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.10.2022 
wird genehmigt. 
 
Es wird vereinbart, dass die Protokolle der Mitgliederversammlungen zukünftig auf der Homepage 
der Mosaikschule veröffentlicht werden. 
 
Ad 4) 
Der Vorstand informiert über die im letzten Jahr vom Förderverein unterstützen Projekte; es wird 
vereinbart, dass aktiver informiert wird, welche Projekte vom Förderverein unterstützt werden, um 
mehr in das Bewusstsein der Eltern zu gelangen.   
 
 
Ad5) 
Die Schatzmeisterin Frau Ortmann informiert über die Zahlungen bezogen auf die Finanzierung 
der BGS und bezogen auf die Mitgliedsbeiträge und Spendengelder und Ausgaben im 
abgelaufenen Jahr (genaue Zahlen siehe Anhang) 
 
 
Ad 6) 
Die Kassenprüferin Frau Yilmaz bestätigt die Bilanzen der Ein- und Ausgänge auf das Konto des 
Fördervereins. 
 
Ad 7) 
Antrag den Vorstand zu entlasten:  
 
 
Beschluss: Antrag angenommen  
 
Ad 8) 
Antrag von Frau Landgraf eine Hunde-AG zu finanzieren 
 
Es wird beantragt jeweils für die 4. Klassen eine Hunde-AG zu finanzieren. Damit alle Kinder in 
den Genuss der Hunde-AG kommen, soll diese für 4 Jahre angeboten werden. Die Kosten 
belaufen sich auf 60,00 EUR/Stunde. Pro Stunden könnten jeweils ca. 15 Kinder und damit eine ½ 
Klasse an der AG teilnehmen. Um allen Kindern in der 4. Klasse eine Teilnahme zu ermöglichen, 
ist mit jährlichen Kosten von ca. 2.500,00 EUR zu rechnen. Es wird vereinbart, dass die Hunde-AG 
zunächst für 1 Jahr realisiert werden kann. Frau Landgraf wird Frau Limmroth bitten, den Kontakt 
zu den Anbietern herzustellen und mit der Planung der Hunde-AG zu beginnen. 
 
 
Beschluss: Antrag angenommen  
 
Ad 9) 
Antrag des Vorsitzenden zur Anschaffung und Finanzierung neue T-Shirts mit einem neuen 
Logo sowie weiteren Merchandising-Produkten 
 
Es wird darüber berichtet, dass in den größeren Größen noch einige T-Shirts zur Verfügung 
stehen. Auch andere Artikel (z.B. Tassen) sind noch verfügbar. Die Merchandising-Produkte sollen 
über die Klassenpflegschaft nochmals zum Verkauf angeboten werden.  
 
Auch sind sich die Mitglieder einig, dass das Design der T-Shirts beibehalten werden und nur 
versucht werden soll, die T-Shirts bei einem anderen Anbieter zu einem geringeren Preis 
einzukaufen. Bei den Kennenlerntagen der neuen Erstklässer sollen insbesondere wieder neue T-
Shirts in kleineren Größen zum Kauf angeboten werden. Auch soll geprüft werden, ob noch 
genügend Buttons und Schlüsselanhänger verfügbar sind.  
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Beschluss: Antrag angenommen  
 
Ad 10)  
Antrag: Neuanschaffungen zur Digitalisierung 
 
Frau Kirsten beantragt Anschaffungen zur weiteren Digitalisierung der Schule. Nach Rücksprache 
mit der Lehrerkonferenz werden 25 Halterungen für iPads benötigt, um z.B. Schülerarbeiten mit 
der Kamera des iPad abzufotografieren und auf den Bildschirm für alle Kinder sichtbar zu spiegelb. 
Die Kosten belaufen sich auf ca. 27,00 EUR/Stück. Auch sollen 40 Bluetooth-Tastaturen für die 
Klassen zum Preis von 20,00 EUR/Stück und 25 Stifte für die iPads für 30,00 EUR/Stift 
angeschafft werden. Die Kosten belaufen sich auf ca. 2.200,00 EUR. Diese sollen von dem vom 
Amtsgericht weitergeleiteten Geldern angeschafft werden.  
 
 
Beschluss: Antrag angenommen 
 
 
Ad 11) 
Antrag des Vorsitzenden zur Würdigung von ehrenamtl. Mitarbeiter z.B. Brotzeit u. 
Verkehrshelfer durch Blumengeschenke oder ähnliche Präsente zur Anerkennung von 
deren ehrenamtlicher Tätigkeit 
 
Es wird darüber diskutiert, dass die Mitarbeiter von Brotzeit bereits eine Aufwandsentschädigung 
erhalten und daher eine nochmalige Würdigung nicht erforderlich scheint. Aufgrund des Umfangs 
der Verkehrshelfer und des unterschiedlichen Einsatzes wird ebenfalls auf eine ausdrückliche 
Würdigung verzichtet. Die Vorlesepaten erhalten von der jeweiligen Klasse ebenfalls ein 
Geschenk, eine weitergehende Würdigung durch den Förderverein scheint nicht erforderlich. 
 
Beschluss: Antrag abgelehnt  
 
 
 
Ad12)  
Antrag von Frau Ortmann Erste hinsichtlich der Finanzierung und Organisation von Erste-
Hilfe-Kursen für die Schüler 
 
Frau Ortmann berichtet, dass der DLRG Erste-Hilfe-Kurse für Schulkinder anbietet und sich bei 
den Klassen 1-3 ein Umfang von 4 Stunden und bei den 4- Klässlern ein Umfang von 5 Stunden 
anbieten dürfte. Als Kosten fallen ca. 650,00 EUR sowie die Verbrauchsmaterialen an. Es soll 
zunächst in der Lehrerkonferenz geklärt werden, wie solche Kurse in den Unterrichtsalltag 
integriert werden können.  
 
Beschluss: Antrag vertagt  
 
 
 
Ende der Mitgliederversammlung 21:30 Uhr 
 
 
Gladbeck, 25. Oktober 2023 
 
Neumann                                                                Chaymowski 
_______________________________  ________________________________ 
(Schriftführerin)     (Vorsitzender) 
 
 


